



En Romeral PDI realizó fiscalización masiva por ley de extranjería

Detectives de la Sección de Migraciones y Policía Internacional (SEPI) de la PDI Curicó, junto a personal de Seguridad Pública del municipio de Romeral y de la policía uniformada, realizaron una fiscalización masiva por diversos sector de la comuna, con la finalidad de detectar a extranjeros en situación migratoria irregular o que mantengan medidas de expulsiones vigentes, logrando denunciar por infracción a la Ley de Extranjería a 6 extranjeros; 1 venezolano, 2 cubanos y 3 bolivianos.

